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A partir de ces expressions, construire une histoire

à la manière de

 Françoise HERITIER

Il a pris l'expression au pied de la lettre et il a cassé sa pipe bien trop 
tôt. Il a sombré corps et biens, au quart de tour, nous plongeant dans un 
abîme de perplexité.

C'est vrai qu'il nous avait cassé les pieds bien souvent à courir le 
guilledou, à la va comme je te pousse, sans jamais ronger son frein et sans 
même un train de retard mais c'est qu'il n'était pas tombé de la dernière 
pluie non plus.

Il lui arrivait toujours des histoires à dormir debout, à foncer tête 
baissée, sans cesse frais comme un gardon, tiré à quatre épingles mais à 
tout prendre pour argent comptant, il n'était pas au bout de ses peines non 
plus et souvent triste comme un chien battu avec ça.

Ce n'était pas le genre à aller son petit bonhomme de chemin, à jouer 
sur du velours ou à mettre de l'eau dans son vin.

Peut-être que s'il était resté comme un coq en pâte et avait été bon 
comme du bon pain, il aurait pu vivre vieux comme Mathusalem .


